



CLAUSURADO EL MATCH DE IMPROVISACIÓN EN LA CASA DE LA CULTURA Y LA JUVENTUD

Los doce participantes disputaron un concurso de improvisación del que surgieron sorprendentes e imaginativas escenas

María de los Angeles Sánchez Moreno, teniente de alcalde delegada de Juventud, ha querido acompañar a los doce jóvenes que han venido participando en el taller Match de Improvisación durante la jornada de clausura celebrada en la Casa de la Cultura y la Juventud.

Esta actividad organizada desde el área de Juventud de la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte (JUCUDE) e impartida por la compañía Bombastic Teatro, ha constado de dos sesiones formativas a través de las cuales los participantes han ido conociendo técnicas de improvisación e interpretación.

Por otro lado, la jornada de clausura consistió en un pequeño concurso en el que los doce participantes, divididos en cuatro grupos de tres personas cada uno, estuvieron improvisando en el escenario diversas acciones teatrales. Cada grupo fue eligiendo los temas sobre los que improvisar como: “granjeros”, “celos en la pareja” o “labores del hogar”, entre otros. Finalmente, el público asistente fue el que eligió al equipo ganador, aunque el premio fue para todos porque se les invitó a una cena en una conocida pizzería de Rota.

Rota, 10 de Julio de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es